
9 ÌÀß с Днем Победы!

Над Подвигом, совершенным нашими соотечественниками 78 лет 
назад, не властно время. Он навсегда вписан в историю человеческой 
цивилизации. И для нас, выросших в мирное время, большая честь на-
зывать себя потомками Победителей, следовать их заветам и хранить 
память о героях для новых поколений.

Дорогие ветераны, спасибо вам за то, что научили нас противосто-
ять злу и стойко преодолевать трудности. Мы вновь сплотились для но-
вой победы над безжалостным и бездушным врагом. Мы вас не подве-
дем! Победа будет за нами!

С праздником!
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ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС С ПРАЗДНИКОМ ВОИНСКОЙ 
СЛАВЫ И ГРАЖДАНСКОГО МУЖЕСТВА НАШЕГО 
НАРОДА – С ДНЕМ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ!

Дорогие жители Заневского поселения,  уважаемые ветераны,  Дорогие жители Заневского поселения,  уважаемые ветераны,  
блокадники и труженики тыла!блокадники и труженики тыла!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ,  
глава Заневского поселения

Алексей ГЕРДИЙ,  
глава администрации Заневского поселения

ВОЙНА НЕ ОКОНЧЕНА, ПОКА НЕ НАЙДЕН ПОСЛЕДНИЙ 
СОЛДАТ
В Парке воинской славы на Румболовской горе гу-
бернатор региона Александр Дрозденко торже-
ственно открыл юбилейную, 35-ю Вахту Памяти.

На церемонию съехались участ-
ники поисковых отрядов из Санкт-
Петербурга, Ленинградской, Ки-
ровской, Новосибирской, Архан-
гельской, Тамбовской и Челябин-
ской областей.

В присутствии почетных го-
стей – ветеранов, депутатов Госду-
мы, представителей ЗакСа и пра-
вительства ЛО, а также руководите-
лей Всеволожского района – Алек-
сандр Юрьевич вручил лучшим 
поисковикам благодарственные 
письма.

– Ленинградская битва – одна 
из самых героических страниц в 
истории Великой Отечественной 
войны, – отметил он. – Фашисты 
пришли к нам 8 июля 1941 года, а 
последних фашистов мы выбивали 
в августе 1944-го. Все это время Ле-
нинградская область была террито-

рией непрерывных боев. Ежегодно 
мы хороним от трех до пяти тысяч 
павших воинов, которых находят по-
исковики – люди, не на словах, а на 
деле доказывающие, что такое па-
триотизм, любовь к Родине, сохра-
нение памяти о своих отцах и де-
дах. Низкий поклон вам от всех ле-
нинградцев.

На мероприятии чествовали не 
только тех, кто стоит на страже про-
шлого, но и тех, кто вносит свой по-
сильный вклад в наше будущее.

Благодарственные письма от За-
конодательного собрания за актив-
ную работу по сбору и отправке гу-
манитарных грузов участникам СВО 
и за оказание всесторонней помо-
щи их семьям передали предста-
вителям консультативного совета 
предпринимателей при ЗакСе ЛО, 
женсовета Всеволожского района, 

регионального отделения всерос-
сийского движения «Волонтеры По-
беды» и ленинградского отделения 
патриотического движения «Бес-
смертный полк России».

В тот день юбилей был не только 
у Вахты Памяти. Губернатор Алек-
сандр Дрозденко и зампредседа-
теля регионального ЗакСа Татья-
на Тюрина поздравили с 90-лети-
ем Ирину Борисовну Иванову, вру-
чив ей подарок и благодарственное 
письмо за долгую трудовую деятель-
ность и активную общественную 
работу на благо Ленинградской 
области, а также за большой вклад 
в дело патриотического воспитания 
подрастающего поколения.

Вся семья Ирины Борисовны по-
гибла во время блокады Ленингра-

да. Ее восьмилетнюю нашли рядом 
с умершими мамой и бабушкой де-
вушки из комсомольского бытового 
отряда. Девочку сначала отправи-
ли в детский дом, а через три меся-
ца по Дороге жизни вывезли в Ярос-
лавль. Став взрослой, наша герои-
ня вернулась в родные края, труди-
лась озеленителем во Всеволожске, 
и знаменитая роща из 900 берез, 
посвященная каждому дню осады и 
входящая в Зеленый пояс Славы, бы-
ла высажена в 1965 году при ее не-
посредственном участии.

Ирина Борисовна поблагода-
рила за поздравление и пожелала 
всем нам мира, а молодежи нака-
зала любить и беречь свою Отчизну.

– Наши ветераны – пример му-
жества, стойкости и закаленной в 

трудностях преданности стране, – 
поделился с «ЗВ» глава Всеволож-
ского района и Заневского посе-
ления Вячеслав Кондратьев. – Речь 
идет не только о людях, которые с 
оружием в руках защищали Роди-
ну или трудились в тылу, но и о де-
тях войны, впоследствии восста-
навливавших страну из руин. Мы 
в долгу перед каждым из них, как 
и в неоплатном долгу перед теми, 
кто сражался и погиб. Не все еще 
преданы земле, не все имена впи-
саны в Книгу Памяти. А значит, ра-
бота по их поиску не должна пре-
кращаться. 

Завершилось мероприятие 
стартом уже традиционного авто-
пробега «Никто не забыт, ничто не 
забыто».



СОЦИУМ

ВОДА, МЕДИЦИНА  
И ЭКОЛОГИЯ –  
НА ДЕПУТАТСКОМ КОНТРОЛЕ
Янино-2 наконец-то перестанет страдать от по-
стоянных перебоев с водоснабжением. На встре-
че с гражданами в приемной президента РФ в 
47-м регионе, где интересы Заневского поселе-
ния отстаивал народный избранник Евгений Пе-
ров, губернатор ЛО пообещал, что модерниза-
ция коммуникаций начнется в этом году.

Для деревни новость, дей-
ствительно, долгожданная. К ре-
монту должны были приступить 
еще как минимум три года на-
зад, но из-за изменений в зако-
нодательстве, бюрократических 
процедур и вопросов финанси-
рования процесс затянулся. На-
помним, ранее администрация 
Заневского поселения разрабо-
тала проект по реконструкции во-
довода для обслуживания около 
100 домовладений. Деятельность 
в этом направлении как раз ку-
рировал наш парламентарий Ев-
гений Васильевич. В полном объ-
еме выполнен комплекс инженер-
ных изысканий, составлена сме-
та, проведены все согласования 
с заинтересованными лицами и 
организациями. Осенью 2019-го 
муниципалитет направил пакет 
документов в Леноблгосэкспер-
тизу и впоследствии получил по-
ложительное заключение.

– В бюджете нашего МО были 
заложены средства на реализа-
цию, – подчеркнул народный из-
бранник. – Мы бы уже построи-
ли этот объект, но полномочия пе-
решли на уровень 47-го региона.

В том же 2019-м нормативная 
база, регламентирующая про-
цесс перераспределения пол-
номочий по водоснабжению и 
водоотведению между органа-
ми государственной власти об-
ласти и местного самоуправле-
ния, претерпела корректировки. 
Нововведения обязали муници-
пальные образования направлять 
коммунальные сооружения в каз-
ну субъекта РФ. В ноябре парла-
ментарии Заневского поселения 
приняли решение о безвозмезд-
ной передаче порядка 70 объек-
тов, включая инженерные сети, 
насосные водопроводные и ка-
нализационные станции в Суо-
ранде, Янино-1, Янино-2, Хир-
вости, Заневке, Новосергиевке 
и Кудрово, в собственность Ко-
митета по управлению государ-
ственным имуществом ЛО. С тех 
пор все новые сооружения, вста-
ющие на баланс МО, направля-
ются в Ленобласть.

Позднее проект по модерни-
зации трубопровода от местной 
администрации поступил в об-
ластной Комитет по ЖКХ и ГУП 
«Леноблводоканал» для дальней-
шего воплощения в жизнь. Потом 
специалисты государственного 
унитарного предприятия сосла-

лись на недостаток средств для 
проведения ремонта и пода-
ли запрос в Комитет жилищно- 
коммунального хозяйства для 
участия в программе государ-
ственной поддержки. Долгое вре-
мя население находилось в неве-
дении, когда же оно будет обе-
спечено жизненно необходимым 
ресурсом. Жители и депутаты 
неоднократно обращались в ре-
гиональный ЗакС и профильные 
ведомства правительства. Один 
из последних ответов гласил, что 
к работам смогут приступить не 
раньше 2024 года. Между тем 
сейчас граждане вынуждены до-
вольствоваться водой, которая 
поступает из трубы диаметром 
63 миллиметра. На деле же это 
означает малую пропускную спо-
собность и, как следствие, посто-
янные перебои, особенно в лет-
ний период. Ситуация усугубляет-
ся еще и холмистой местностью.

Выслушав проблему, обозна-
ченную депутатом Заневского по-
селения Евгением Перовым, гу-
бернатор Александр Дрозденко 
поручил начать реконструкцию в 
2023-м. В результате качествен-
ной водой будет обеспечен 191 
человек и переподключены 159 
земельных участков.

– Плюс в том, что Ленинград-
ская область вошла в программу 
модернизации коммунальной ин-
фраструктуры. Ее реализация за-
планирована на 2024 год, но мы 
можем привлечь подрядчика, ко-
торый выполнит работы под га-
рантию оплаты в следующем году. 
Сегодня нужно актуализировать 
проект и пройти экспертизу. На 
строительство предусмотрено 48 
миллионов руб лей из федерально-
го и регионального бюджетов, – от-
метил Александр Юрьевич.

После проведения ремонта к 
системе центрального водоснаб-
жения будет подключена и часть 
Янино-2, которая сейчас ей не 
обеспечена.

Кроме того, удалось обсудить 
еще один не менее важный вопрос 
о строительстве фельдшерско- 
акушерского пункта в Суоранде, 
который также был решен положи-
тельно. О сроках возведения депу-
тату пообещали позже дать пись-
менный ответ.

После приема Евгений Васи-
льевич оставил еще один запрос 
по наболевшему петербургскому 
МПБО-2.

А «ВОДОКАНАЛ» ПРОТИВ!
Муниципалитет продолжает планомерно решать 
вопрос, связанный с бесхозяйными инженер-
ными сетями. Сегодня в центре внимания, по-
мимо прочего, – системы водоотведения и во-
доснабжения в деревне Заневке.

Немного погрузимся в прошлое, 
чтобы кратко обозначить суть про-
блемы и пояснить, почему в прин-
ципе коммунальные объекты оказы-
ваются «ничейными». Еще с совет-
ских времен на территории посе-
ления многие сети прокладывались 
так называемым хозспособом, то 
есть силами граждан или органи-
заций без привлечения подрядчи-
ка. Проще говоря, несколько жи-
вущих по соседству человек могли 
договориться между собой и само-
стоятельно обустроить систему во-
доснабжения и водоотведения, не 
нанимая для этого специализиро-
ванную компанию.

Бывали случаи, когда коммуни-
кации строили различные фирмы, 
кооперативы, но потом банкроти-
лись и, не сдав документы в архив, 
растворялись в небытие, а линии 
электропередач, газопроводы и во-
доводы оказывались брошенными. 
Процедуры оформления всей раз-
решительной документации и ре-
гистрации права собственности 
не проводились. Ресурсоснабжа-
ющие организации, поставлявшие 
ту же воду, по сути, обязаны были 
определять зоны ответственности, 
но по каким-то причинам не всег-
да это делали.

Теперь – к конкретной пробле-
ме. В настоящее время решается 
вопрос о том, кто должен нести от-
ветственность за сети водоснаб-
жения, расположенные на терри-
тории деревни Заневки. Пока они 
тоже ничьи, идет процесс поста-
новки объектов на бесхозяйный 
учет, однако кто-то в случае, на-
пример, аварии должен оператив-

но устранить неполадку. Для таких 
целей в 2017 году местная админи-
страция выпустила постановление, 
определившее гарантирующую ор-
ганизацию. Ею стало ГУП «Водока-
нал Санкт-Петербурга». Решение 
местные власти приняли на основа-
нии того, что по населенному пун-
кту пролегают сети только данного 
предприятия, да и договоры або-
ненты заключали именно с ним. 
Кроме того, специалисты админи-
страции, дабы убедиться в этом 
окончательно, направили письма 
во все возможные профильные ве-
домства и инстанции, которые от-
крестились от коммунальных объ-
ектов.

Позже последовала череда 
встреч, где определили следую-
щую схему взаимодействия (Ее, к 
слову, предложили представители 
из Санкт-Петербурга. – Прим. ред.): 
городские ресурсники заключают 
договор со СМЭУ «Заневка» на 
обустройство пяти врезок в город-
скую магистраль. Далее эксплуа-
тационное управление станет по-
ставлять жителям воду, собирать с 
людей деньги за коммунальную ус-
лугу и рассчитываться с «Водока-
налом». Специалисты из Северной 
столицы не воспротивились реше-
нию местных властей, выразили го-
товность выступать гарантирующей 
организацией и направили колле-
гам из СМЭУ соглашение о сотруд-
ничестве. В рамках этой работы му-
ниципальные служащие внесли ряд 
корректировок в собственные нор-
мативные документы.

Казалось бы, все должно сло-
житься как нельзя лучше, однако 

внезапно питерское предприятие 
сдало назад и отказалось от выше-
описанных договоренностей. Про-
цесс застопорился. Несколько лет 
сотрудники СМЭУ «Заневка» слали 
городским коллегам письма, но чет-
кого ответа так и не последовало.

– Неоднократно обращались 
в адрес ГУП «Водоканал Санкт-
Петербурга», – отметила на послед-
ней встрече представитель мест-
ного эксплуатационного управ-
ления Ольга Гармаш. – Отправля-
ли постановление о передаче нам 
бесхозяйных сетей. Выходили с во-
просом об определении границ и 
установке узлов учета. Сотрудники 
предприятия зачем-то запрашива-
ли у нас их собственные абонент-
ские данные. Мы просили иниции-
ровать обход территории с опре-
делением этих абонентов. Три года 
вели эту работу и в итоге не имеем 
ничего, кроме скандалов в поселе-
нии с подключением новых потре-
бителей!

Сегодня представители пред-
приятия наотрез отказываются 
признавать коммуникации, распо-
ложенные в деревне, зоной своей 
ответственности и даже готовы су-
диться. Мотивы их неизвестны, но 
совершенно очевидно, что рядовые 
граждане до сих пор не знают, ко-
му задавать вопросы или сигнали-
зировать об авариях на сетях.

– Если в самое ближайшее 
время не удастся прийти к по-
ниманию и достичь четких дого-
воренностей, будем иницииро-
вать совместные совещания уже 
на областном уровне, – отметил 
замглавы администрации Влади-
мир Гречиц. – А пока ГУП остается 
гарантирующей организацией, и 
при необходимости жители могут 
обращаться именно к специали-
стам предприятия. В случае отка-
за мы всегда готовы принять граж-
дан и помочь им.

РАСТЕТ ДОСТОЙНАЯ СМЕНА
Администрация Заневского поселения органи-
зовала день самоуправления для молодежного 
совета. Участники попробовали себя в качестве 
руководителей различных отделов муниципали-
тета и узнали много нового о работе местных 
органов власти.

Старшие коллеги объявили го-
стям задание – запланировать го-
родской праздник, выполняя функ-
ции нескольких секторов. На ап-
паратном совещании новоиспе-
ченные чиновники, опираясь на 
предоставленные инструкции, са-
мостоятельно распределили ответ-
ственность и приступили к делу. Важ-
ным оказалось не только исполне-
ние собственных обязанностей, но 
и взаимодействие с другими под-
разделениями, умение обосновать 
свою позицию в ходе обсуждений.

Неожиданным испытанием для 
собравшихся стал визит местной 
жительницы (В нее перевоплоти-
лась сотрудница администрации. – 
Прим. ред.), настойчиво пытавшей-
ся прорваться на встречу с главой. 
Юному секретарю удалось грамот-
но разобраться в ситуации, объяс-
нить посетительнице порядок запи-
си на прием и перенаправить про-
блему профильным специалистам, 
которые смогли оперативно помочь 
женщине.

К участникам были прикрепле-
ны наставники. Они отвечали на 
возникающие у подопечных вопро-
сы, рассказывали им много подроб-
ностей о работе в органах местно-
го самоуправления и делились цен-
ными советами. Благодаря тако-
му формату некоторые по-новому 

взглянули на профессию.
– Я считаю, что мероприятие 

всем нам запомнится. Мы получили 
задачи, приближенные к нашим ро-
лям в структуре молодежного сове-
та. Рада, что справились с похожи-
ми противоречиями, хорошо сра-
ботали как команда в новых обсто-
ятельствах, – прокомментировала 
председатель объединения Варва-
ра Шкуро. – А в функциях админи-
страции особенно привлекла воз-
можность оказывать адресную по-
мощь людям, приходящим с обра-
щениями.

Проведение дня самоуправле-
ния приурочили к Году педагога и 

наставника, поэтому в приоритете 
инициаторов находились просве-
тительские и профориентацион-
ные цели.

Представители муниципалите-
та высоко оценили результат моло-
дежи. Ребята учли необходимость 
провести яркий и запоминающийся 
праздник, но также не забыли о во-
просах безопасности, организации 
дорожного движения и других важ-
ных требованиях. При этом они со-
блюдали все официальные процеду-
ры, такие как согласование реше-
ний с начальством, использовали 
язык делового общения и уложились 
в ограниченные временные рамки.

Для подрастающего поколения 
такая практика – значимое подспо-
рье в выборе образования и даль-
нейшей карьеры. Возможно, кто-то 
из этих юношей и девушек через не-
сколько лет придет в администра-
цию МО уже в статусе специали-
ста и будет трудиться на благо ма-
лой родины.
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КОМФОРТНАЯ СРЕДА

ЗА КРАСОТУ И БЕЗОПАСНОСТЬ
В администрации Заневского поселения состоя-
лась встреча с проектировщиком по поводу ре-
шения проблемы перекинутых через реку тепло-
вых коммуникаций в парке «Оккервиль». Трубы вы-
ходят на поверхность прямо на территории зеле-
ной зоны и портят внешний облик рекреации.

Есть вариант убрать трубо-
провод под землю либо задеко-
рировать коробом. В любом слу-
чае потребуется большое количе-
ство согласований с балансодер-
жателем имущества, а именно с 
АО «Теплосеть».

Строительство мостика, под 
сводом которого некоторые жи-
тели в соцсетях предлагали спря-
тать инженерные сети, по сло-
вам специалистов, невозможно. 

При реализации подобной идеи 
нельзя будет обеспечить безо-
пасность коммуникаций, а также 
доступ к ним в случае аварийной 
ситуации.

В ближайшее время состоит-
ся выезд на местность с участи-
ем представителей муниципали-
тета, компании-проектировщика 
и теплоэнергетического предпри-
ятия для консультаций и выработ-
ки возможных сценариев.

Отметим, что на те-
кущий момент в пред-
проекте по благоус-
тройству обществен-
ного пространства 
значится несколько пе-
шеходных мостов. Они 
разместятся в местах 
с более благоприятным 
рельефом и медленным 
течением.

Представители адми  -
ни страции проконсуль-
тировались по пово-
ду укрепления бере-
гов Оккервиля и созда-
ния дренажных канав. 
Сползание грунтов – 
одна из болевых точек, ее необ-
ходимо учесть при осуществле-
нии работ. Коснулись также тем 

озеленения и системы полива 
растительности, вывоза мусора 
и других моментов, которые ста-

нут актуальными при обслужива-
нии парка после завершения мо-
дернизации.

В ЧЕМ ОШИБЛОСЬ НТВ?
Как и в любой спорной ситуации, в истории с 
преобразованием парка «Оккервиль» появи-
лись два лагеря: тех, кто хочет, чтобы рекреаци-
онная зона была современной, уютной и ком-
фортной, и тех, кто старается оставить все как 
есть. 

Последних, видимо, не сму-
щает отсутствие дренажа и, как 
следствие, подтопление террито-
рии, узкие дорожки, где двум ко-
ляскам не разъехаться, да много 
чего еще. В общем, все пробле-
мы «Оккервиля», на которые жалу-
ются местные жители через плат-
форму обратной связи на «Гос-
услугах», – это ерунда. Главное – 
парк не троньте. А чтобы склонить 
на свою сторону больше людей, 

в ход идут дешевые манипуляции 
и откровенная ложь.

Это при том, что глава Заневско-
го поселения Вячеслав Кондратьев 
дал поручение сделать проект мак-
симально открытым для обществен-
ности. Были и обсуждения с жителя-
ми, и заседания рабочей группы, 
каждый вопрос детально обсуж-
дался – и в самой администрации и 
в медиапространстве. Но нет, уму-
дряются исковеркать и ввести жи-
телей в заблуждение. Причем зна-
комые все лица! Среди них – быв-
шие кандидаты в депутаты, которым 
в свое время было отказано в на-
родном доверии, и наблюдатели от 
коммунистической партии, которые 
во время выборов ведут себя про-
вокационно и деструктивно. Есть в 
их числе жители Петербурга, из го-
да в год «радеющие» за благопо-
лучие именно нашего молодого го-
рода. И у всех перечисленных ак-
тивность проявляется лишь тогда, 
когда можно попиариться. Хоть бы 
на один муниципальный субботник 
вышли или что другое полезное сде-
лали.

В общем, когда журналисты НТВ 
заинтересовались противостоя-
нием, обрадовались обе стороны. 
Конкретно для администрации это 
стало еще одной возможностью 
рассказать о будущем благоустрой-
стве и объяснить, что все заплани-
рованное будет осуществлено ради 

комфорта жителей поселения.
У руководителя проекта, заме-

стителя главы администрации по 
архитектуре, земельным и имуще-
ственным вопросам Гора Егиазаря-
на коллеги с федерального канала 
взяли интервью, развернутый ком-
ментарий дала главный проектиров-
щик Олеся Алексеева. И что же по-
лучилось в итоге?

Смотрим репортаж и видим: из 
почти часового общения с Гором 

Вартановичем и Олесей Михайлов-
ной взяты только несколько секунд. 
Как журналисты мы можем понять: 
хронометраж и все такое. Но вот че-
го не понимаем, так это халатного 
отношения к фактам и выбору ком-
ментаторов.

Начнем с мелких огрехов. Пер-
вое, путаница в столицах: Кудрово 
не сменит Гатчину в 2024-м. С этого 
года Гатчина признана официаль-
ной столицей региона, к конкурсу 
по выбору главного города на вре-
мя празднований Дня Ленобласти 

она не имеет отношения.
Второе, 400 миллионов, которые 

никому покоя не дают, никто пока 
еще муниципалитету не перечислил.

Третье, не вся сумма, выделен-
ная на проведение 97-летия ЛО, бу-
дет потрачена на парк, речь идет и 
о благоустройстве кудровских улиц.

И вот в кадре появляется всем 
известный представитель КПРФ 
Александр Кондрат, который рас-
суждает о том, что если огоражи-
вать территорию забором, то нуж-
но и рамки металлодетекторов ста-
вить и охрану рядом, чего никогда 

не будет сделано. При этом он пре-
красно знает, что рамки будут. Но 
установят их только на время мас-
совых мероприятий, а в обычные 
дни все входы в парк будут открыты 
круглосуточно.

Тут же свою ремарку вносит 
Людмила Подолян, тоже знакомая 
личность по интернет- баталиям. Воз-
мущенная до глубины души, она об-
водит рукой центральную площад-
ку парка, где стоят качели для отды-
ха, а огромная песочница радует 
детишек. Дама сетует, мол, снача-
ла «закопали» здесь почти 20 млн, 
а теперь снесут. Только госпожа 
Подолян умалчивает, что это про-
странство создано администра-
цией в рамках федеральной про-
граммы «Формирование комфорт-
ной городской среды», как и сквер 
«Березовая роща», расположенный 
неподалеку. И большинство из тех, 
кто сегодня ратует за сохранение 
парка в том виде, в котором он есть, 
это те же люди, которые в свое вре-
мя были категорически против про-
ектов КГС. Теперь они в соцсетях и 
на камеру защищают эти локации, 
не рассказывая своим последова-
телям, что по проекту благоустрой-
ства «Оккервиля», территории, уча-
ствующие в КГС, не тронут. Локации 
плавно вольются в новую концепцию. 
Ну что же, все уловки уже знакомы, 
методы известны.

Ну и вишенкой на торте стал во-
прос журналиста: «Нужна ли сце-
на?» И задал он его двум маленьким 
девочкам, которые хором и очень 
громко ответили: «Нет». Потрудить-
ся и найти комментарии в поддерж-
ку нововведений у авторов сюжета 
времени не нашлось, ну или задачи 
такой не стояло.

Резюмируем: за коллег немного 
неудобно, от псевдоправдолюбов 
другого и не ждали.

Как сказал, глава муниципально-
го образования Вячеслав Кондра-

тьев, парк является муниципальной 
собственностью, и администрация 
обязана сделать все возможное, 
чтобы он развивался, становился 
центром притяжения и гордостью 
для всех последующих поколений.

Расширенную 
версию интервью 
с Гором Егиаза-
ряном можно по-
смотреть в группе 
«ЗВ» в социальной 
сети «ВКонтакте» 
либо используя qr-код. 

КГС: ТВОЙ ГОЛОС ВАЖЕН
Спешим напомнить, что голосование за проек-
ты благоустройства в рамках программы «Фор-
мирование комфортной городской среды» в 
самом разгаре.

За право получить федеральное 
финансирование от нашего посе-
ления борются парк «Тихое место» 
на Новой улице в Янино-1 и «Косая 
гора» в Кудрово (очередной этап). 
Для каждой локации разработано 
по две концепции.

Чтобы отдать предпочтение од-
ной из них, необходимо зайти на 
сайт: 47.gorodsreda.ru, выбрать из 
предложенного списка Заневское 
поселение, ознакомиться с пред-
ставленными вариантами и далее 
следовать инструкциям. Кроме то-
го, с участием в акции поможет во-
лонтер. Свяжитесь с ним по телефо-
ну: 8 (812) 245-07-70.

Вы также можете обратить-
ся за содействием добровольцев- 
ассистентов лично. Они работают 
по следующим адресам и распи-
санию:

 ■ Янино-1, улица Ветряных мель-
ниц, 3, с 18:00 до 20:00 – 5, 12, 
19 и 26 мая;

 ■ Янино-1, улица Голландская, 5, 
к. 1, соседский центр «Янила», с 
16:00 до 18:00  – 7, 14, 21 и 28 мая;
 ■ Янино-1, улица Новая, 19, Занев-
ская спортивная школа, с 9:00 до 
21:00  –  ежедневно;
 ■ Янино-1, улица Тюльпанов, 7, 

Янинский центр образования, с 
8:00 до 16:00 –  ежедневно;
 ■ Янино-1, улица Шоссейная, 46, 
КСДЦ, с 11:00 до 20:00 – 11, 15, 
18, 22 и 29 мая, а также с 9:00 до 
17:00 – 5, 12, 19 и 26 мая;
 ■ Янино-1, улица Шоссейная, 77, 
с 17:00 до 19:00 – 5, 9, 16, 23 
и 30 мая, а также с 17:00 до 
18:00  –  11, 15 и 25 мая;
 ■ Янино-1, улица Ясная, 12, с 18:00 
до 20:00 –  5, 12, 19 и 26 мая;
 ■ Кудрово, парк «Оккервиль», с 
11:00 до 13:00 –  7 мая;
 ■ Кудрово, проспект Строителей, 
41а, филиал Янинского КСДЦ, с 
9:00 до 21:00 – ежедневно;
 ■ Кудрово, улица Березовая, 1, ЦО 
«Кудрово», с 8:00 до 16:00 – еже-
дневно;
 ■ Кудрово, улица Центральная, 48, 
Кудровский ЦО № 1, с 8:00 до 
16:00 – ежедневно;
 ■ Кудрово, улица Столичная, 9, 
Куд ровский ЦО № 2, с 8:00 до 
16:00 – ежедневно.
Голосование продлится до 

31 мая. У каждого из нас есть воз-
можность поучаствовать в судьбе 
муниципалитета. Давайте сдела-
ем Заневское поселение комфор-
тнее вместе!

ВНИМАНИЕ! 

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ И ГОСТИ ЗАНЕВСКОГО  
ПОСЕЛЕНИЯ

До 15 мая по техническим причинам движение муниципально-
го маршрута № 664 (ЖК «Ясно.Янино» – ТЦ «МЕГА Дыбенко») при-
остановлено.

Администрация поселения приносит извинения  
за временные неудобства.

Мы, слава богу, живем в правовом государстве. Если стал-
киваемся с откровенной ложью и саботажем, то исполь-
зуем все законные способы для защиты интересов муни-
ципалитета.

Вячеслав Кондратьев
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СОБЫТИЯ

ПОЧУВСТВУЙ РИТМ!
Международный день танца в кудровском КСДЦ 
отметили хореографическим фестивалем – пер-
вым в стенах этого учреждения.

В преддверии праздника, кото-
рый отмечается 29 апреля, свои-
ми талантами любимых мам, пап 
и педагогов радовали юные жите-
ли молодого города. К слову, боль-
шую часть представлений ребята 
поставили самостоятельно, подо-
брав музыкальное сопровожде-
ние, придумав движения, костю-
мы и даже грим.

Программа, получившая на-
звание «Танцевальный калейдо-
скоп», действительно была собра-
на из множества ярких выступле-
ний – разных по стилю и настро-
ению, но объединенных общим 
языком движений. Зрители то ло-
вили ритм хип-хопа и RnB, то на-
слаждались номерами, нежны-
ми и изящными, как полет птицы, 
а то и вовсе оказывались в ска-
зочном мире с волшебниками и 
русалками.

Но, пожалуй, больше всего го-
стей мероприятия поразили маль-
чишки, занимающиеся брейк- 
дансом. Несмотря на возраст – 
а самому младшему всего пять 
лет, – маленькие звездочки ма-
стерски демонстрировали раз-

личные акробатические трюки. От 
сальто и стоек на голове у зрите-
лей захватывало дух.

– Как показывает опыт и прак-
тика, лучше прийти в четыре года: 
тело привыкнет к нагрузке, да и на 
голове в этом возрасте можно да-
же уже стоять, – отметил педагог 
ребят Кирилл Поснов. – Концерт 
прекрасный. Детям полезно чув-
ствовать это волнение перед вы-
ходом, показывать себя, как ар-
тистов. И, конечно же, смотреть 
на чужие номера, знакомиться с 
другими танцорами.

Поддержать свою дочь Еву, ко-
торая занимается в местном кол-
лективе «Притяжение», пришла 
мама Ольга Козанцева. 

– Очень нравится, что здесь та-
кая свободная, приятная атмосфе-
ра, – поделилась она. – Удивило, 
что у нас мальчишки такие продви-
нутые, даже теперь планирую сво-
его младшего ребенка в эту сту-
дию отдать: он тоже впечатлился.

Финальным аккордом стало 
исполнение общего флешмоба, 
присоединиться к которому мог-
ли все желающие.

ЖИТЬ В ТАНЦЕ, ЖИТЬ  
В ДВИЖЕНИИ!
Хореографическая студия Dolce Vita встретила 
свой первый юбилей ярким концертом.

#вДВижении – это не толь-
ко название, которое получила 
праздничная программа, но и 
поистине девиз участников кол-
лектива. И пусть пять лет – неболь-
шой срок, за это время талантли-
вые жители поселения вместе с 
руководителем Марией Перши-
ной успели создать десятки кра-
сочных, зажигательных, лиричных 
номеров. Свои лучшие выступле-

ния 29 апреля они повторили на 
родной сцене Янинского КСДЦ.

Редакция «Заневского вест-
ника» поздравляет артистов со 
значимой датой и желает посто-
янных аншлагов на мероприяти-
ях и несмолкаемых аплодисмен-
тов! Рассказ о том, с чего нача-
лась история ансамбля, читайте 
в одном из следующих выпусков 
нашего издания.

И СНОВА О ПАРКЕ
Проектирование «Оккервиля» выходит на фи-
нишную прямую. В конце апреля состоялись еще 
два заседания профильной рабочей группы, где 
определили основные направления развития 
общественного пространства.

На одном из собраний провели 
видео-конференц-связь с консуль-
тативно-экспертным советом Ле-
нинградской области, куда входят 
представители комитетов по сохра-
нению культурного наследия и при-
родным ресурсам ЛО, регионально-
го Центра компетенций, Союза ар-
хитекторов Санкт-Петербурга, ГАУ 
«Леноблэкспертиза» и ГКУ «Градо-
строительное развитие террито-
рий Ленинградской области» под 
председательством главного архи-
тектора 47-го региона Сергея Лут-
ченко. Со стороны Заневского по-
селения участие принимали депу-
таты, сотрудники администрации и 
местные жители. С докладом перед 
присутствующими выступил пред-
ставитель компании-проектиров-
щика. Стоит подчеркнуть, что к каж-
дому такому мероприятию специа-
листы готовят новые эскизы, вносят 
правки в имеющиеся варианты с 
учетом выдвинутых предложений и 
замечаний, поступивших от членов 
рабочей группы и граждан, техниче-
ских и природных особенностей. Так 
«Оккервиль» становится все ближе 
к обретению своего облика в ключе 
единых архитектурно-планировоч-
ных решений.

Основной труд направлен на об-
устройство зеленой зоны для отды-
ха, в частности на сохранение име-
ющихся растений и высадку новых 
крупномеров. Впоследствии кон-
кретно по озеленению будет раз-
работан отдельный проект. В чис-
ле приоритетных задач также – 
укрепление береговой линии, об-
устройство променада, создание 
комфортной среды и качественной 
дренажной системы закрытого и от-
крытого типа, чтобы избавить рекре-
ацию от подтоплений.

Общая площадь благоустрой-
ства составляет до 20 гектаров. 
Сейчас ведутся согласования о пе-
редаче земельных участков здраво-
охранения в постоянное бессроч-
ное пользование муниципалите-
ту. Функциональное зонирование 

делалось так, чтобы распределить 
нагрузку посетителей на парк, по-
скольку сейчас основная масса 
гостей сосредоточена в середине 
локации. С появлением различных 
активностей и мест отдыха по всей 
территории получится обеспечить 
более комфортные условия для жи-
телей. В центральной части заплани-
рован амфитеатр с навесом, ска-
мьи для зрителей впишут в существу-
ющий ландшафт. 

Вдоль берега Оккервиля обу-
строят пространство для прогулок, 
где можно будет посидеть на лавоч-

ках, посмотреть на гладь реки и по-
кормить уток. На набережной пред-
усматриваются спуски для родите-
лей с колясками и маломобильных 
граждан.

Кроме того, проект включает в 
себя скейт-парк, памп-трек, уни-
версальную спортивную площадку 
для волейбола и баскетбола, дожде-
вой сад, общественный огород, где 
при желании кудровчане сами смо-
гут высаживать плодовые деревья, 
а также хозяйственный комплекс и 
четыре туалета, один из которых бу-
дет оборудован комнатой матери и 
ребенка.

Для велосипедистов сделают 
транзитный маршрут и закольцо-

ванную дорожку для юных гонщи-
ков. Все существующие пешеход-
ные артерии останутся на своих 
местах. Кроме того, добавятся на-
стилы в сквере «Березовая роща», 
два мостика, также прорабаты-
вается возможность благоустрой-
ства дорожки вдоль поликлиники до 
Строителей.

Дискуссионной темой следую-
щего собрания стало размещение 
площадок для собак. Федеральное 
законодательство запрещает де-
лать зоны для выгула и дрессировки 
животных в парках. Об этом гласит 
пункт 24.6.1 приказа Минстроя РФ 
от 29 декабря 2021 года № 1042/пр 
и правила благоустройства Занев-
ского поселения. Поэтому от данных 
объектов придется отказаться.

Кроме того, участники заседа-
ния рассмотрели варианты внеш-

него облика памятного знака на 
аллее, высаженной в честь 75-ле-
тия Победы. Больше всего им при-
глянулась идея с установкой совре-
менной патриотической скульптуры 
со встроенным панорамным осве-
щением «Свет памяти».

В конце встречи определились с 
фаворитами эмблем, одна из кото-
рых станет символом «Оккервиля» и 
будет использоваться, в частности, 
на информационных стендах и на-
вигационных элементах. Эти вари-
анты вынесли на голосование обще-
ственности в официальной группе 
Заневского городского поселения 
в соцсети «ВКонтакте», и уже скоро 
определится победитель.

ПЛОДОТВОРНЫЙ ДИАЛОГ
Вячеслав Кондратьев и Свет лана Смирнова 
встретились с учениками Кудровского ЦО № 2 
за чашечкой чая.

Глава Заневского поселения и 
заместитель руководителя админи-
страции МО по социально-эконо-
мическому развитию поделились с 
подрастающим поколением осо-
бенностями своей работы и исто-
рией карьерного пути.

Мероприятие прошло в друже-
ской обстановке в формате дело-
вого завтрака. Вячеслав Евгеньевич 
вспомнил, как сам за партой пости-
гал основы наук. Будучи уроженцем 
нашего муниципального образо-
вания, он застал те времена, когда 
ближайшая начальная школа нахо-
дилась в Янино-1, а средняя – в Кол-
тушах. Именно туда из Заневки бу-
дущий руководитель каждый день до-
бирался на занятия. Сейчас поселе-
ние разрослось, открылись новые 
современные образовательные уч-
реждения, и ребятам стало значи-
тельно удобнее.

– Прежде всего, советую вам хо-
рошо учиться, получить качествен-
ное образование, – дал напутствие 
детям глава. – Это очень важно в 
первую очередь для саморазвития. 
А главное, созданы отличные усло-

вия, классы оборудованы по по-
следнему слову техники, есть воз-
можность дополнительно занимать-
ся тем, что интересно вам самим.

Он также отметил большую ра-
боту, которая про-
водится для того, 
чтобы в Заневском 
поселении появля-
лись новые образо-
вательные центры и 
мест в них хватало 
всем. В перспективе 
находится введение 
в эксплуатацию еще 
шести школ и девяти 
детских садов.

Ребята задали 
гостям много во-
просов о формиро-
вании жизненной позиции и выборе 
профессионального пути, а также 
о существующих планах развития 
молодого города. Самым активным 
участникам вручили памятные по-
дарки от местной администрации, а 
еще каждый получил георгиевскую 
ленточку в поддержку традиционной 
акции, стартовавшей 25 апреля.

В конце встречи девочки из круж-
ка журналистов взяли комментарий 
у руководителей.

– Очень приятно было услышать, 
что дети интересуются жизнью на-
шего поселения и его историей, – 
поделилась Светлана Владимировна 
в беседе. – Особенно радостно, что 
многие уже в таком юном возрасте 
задумываются о том, чем они могут 

помогать окружающим и приносить 
пользу стране и малой родине.

В центре образования № 2 
планируют продолжать подобную 
практику и приглашать экспер-
тов из разных сфер для общения 
с учениками. Хотим похвалить эту 
инициативу и пожелать удачи ор-
ганизаторам!
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ДЕНЬ ПОБЕДЫ

СЛОВА, ХРАНЯЩИЕ ПАМЯТЬ  
И БЛАГОДАРНОСТЬ
Призываем всех желающих присоединиться к 
всероссийскому проекту «Письмо Победы».

Любой человек, вне зависимо-
сти от возраста, места прожива-
ния, может сказать спасибо ве-
теранам Великой Отечественной. 
Краткая информация об адреса-
тах – участниках вой ны, тружениках 
тыла, тех, кто застал тот период, бу-
дучи ребенком, – доступна на сай-
те: заботаоветеранах.рф. Здесь же 

есть функция отправки послания.
Полученные весточки участни-

ки организации «Волонтеры Побе-
ды» распечатают на специальных 
бланках и лично доставят получа-
телям. Срока окончания акции нет, 
ведь основная цель организато-
ров – уделять внимание поколению 
победителей не только 9 мая.

В этом году в целях безопасности любимая 
россиянами акция пройдет в онлайн-форма-
те. Местная администрация приглашает жи-
телей Заневского поселения присоединиться.

Все желающие могут прислать фотографии (Факт отправки 
снимка означает согласие на его публикацию в социальных сетях, 
сайте и на других площадках муниципалитета. – Прим. ред.) своих 
родственников, принимавших участие в Великой Отечественной, 
Афганской войнах, Чеченских кампаниях.

Изображения принимаются на электронную почту:  
vov@zanevkaorg.ru. В сопроводительном письме нужно 
указать Ф. И. О. человека и годы его жизни.
О трансляции «Бессмертного полка» будет сообщено дополни-
тельно.
Кроме того, доступны следующие варианты участия в проекте:
 – на время празднования Дня Победы заменить свои аватары в 
социальных сетях на портреты участников сражений и написать 
о них посты с хештегом #нашБессмертныйполк;
 – тем, для кого 9 мая станет рабочим днем, предлагается носить 
бейдж с изображением родственника;
 – наконец, в регионах будут созданы площадки для размещения 
снимков бойцов. Адреса таких точек опубликуют на платфор-
ме: волонтерыпобеды.рф. На этом же портале можно зареги-
стрироваться в качестве добровольца и помочь в организации 
всех событий.

ГЕРОИЧЕСКИЕ СТРАНИЦЫ
Юнармейцы отряда «Молот» имени А. А. Ефи-
мова из Кудровского ЦО № 1 пригласили жите-
лей молодого города принять участие в патри-
отическом проекте «Книга Памяти». 

Ребята хотят сохранить имена 
воинов, защищавших Россию во 
время Великой Отечественной, Аф-
ганской войны, Чеченских кампа-
ний, Сирийского конфликта и спе-
циальной военной операции.

На данный момент издание явля-
ется электронным, но, по словам ре-
бят, бумажная версия появится, как 
только данных станет достаточно.

«Книга Памяти» является ча-

стью большого социального про-
екта, в рамках которого в 2024 го-
ду в Кудрово планируется установ-
ка памятника воинам-освободи-
телям и интерактивного столба с 
информацией, собранной благо-
даря жителям города.

Рассказать будущим поколени-
ям о героях своей семьи можно, 
заполнив форму по ссылке: https://
vk.cc/cnSLv8/

УСТАМИ ПРАВНУКОВ – О ГРОЗНОЙ ТОЙ ЭПОХЕ
В Янинском КСДЦ прошел III муниципальный кон-
курс чтецов «Великие стихи Великой Победы». В 
искусстве декламации состязались более сот-
ни детей в возрасте от 7 до 17 лет и пятеро взрос-
лых. Большинство из них прошли предваритель-
ный отбор.

Юные знатоки военной клас-
сики обратились к произведени-
ям Мусы Джалиля, Риммы Казако-
вой, Константина Симонова, Ро-
берта Рождественского, Самуи-
ла Маршака, Сергея Михалкова, 
Владимира Высоцкого, Сергея Ва-
сильева, Петра Давыдова и других 
советских и российских поэтов и 

писателей. Война и ее тяготы, ге-
роизм бойцов, блокада, страдания 
детей, потеря близких… Все эти те-
мы красной нитью протянулись че-
рез выступления ребят, многие из 
которых пытались не просто про-
честь заученные строки, а пропу-
стить их через себя, вжиться в об-
раз персонажей. Некоторые из 

выходов представляли собой пол-
ноценные театрализованные ми-
ниатюры со звуковыми эффекта-
ми и реквизитом.

Оценивали старания участ-
ников члены жюри: известный пи-
сатель-фантаст, лауреат премии 
литературного фестиваля имени 
Станислава Лема, житель Кудро-
во Алексей Абрамов, актриса те-
атра и кино из Санкт-Петербурга 
Линда Лазарева, начальник секто-
ра по развитию культуры, спорта 
и молодежной политики местной 
адми нистрации Сергей Землянко 
и директор Янинского КСДЦ Елена 
Лебедева.

– Спасибо за то, что откликну-
лись и решили почтить память сво-
их прадедушек и прабабушек, – 
сказал в приветственной речи 
Сергей Землянко. – Надеюсь и ве-
рю, что вы всегда будете помнить 
об отваге и мужестве солдат, от-
стоявших наше Отечество.

Конкурс проходил в двух основ-
ных номинациях: «Стихи» и «Про-
за». В возрастной группе 7–9 лет 
победу одержали Вероника Фёдо-
рова и Джанет Байгольдина, среди 
детей 10–13 лет отличился Роберт 
Романенко, среди юношей и деву-
шек 14–17 лет лучшими стали Дми-
трий Дунаев и Арина Павздерина, 
среди взрослых чтецов Гран-при 
получила сотрудница Кудровского 
ЦО № 1 Диана Казакова.

ФРОНТУ ПОМОЖЕТ ТЫЛ
«ЗВ» спешит поделиться с читателями очеред-
ной историей о вере, преданности и поддерж-
ке. Участница проекта «Жены героев» Анна Пе-
терс из Янино-1 рассказала изданию о своем 
храбром супруге и о том, как она справляется 
с главным испытанием для многих женщин – 
ожиданием любимого человека из зоны боевых 
действий.

Супруг жительницы Заневско-
го поселения был мобилизован 
осенью прошлого года и в ходе 
выполнения боевых задач полу-
чил звание капитана. За плеча-
ми у него немного и немало – во-
енная кафедра в университете, 
два года срочной службы, руко-
водство одним из подростково- 

молодежных клубов, большой 
опыт работы в сфере патриоти-
ческого воспитания и несколько 
наград за активную гражданскую 
позицию. Мужчина удостоен трех 
знаков отличия от Минобороны за 
поисковую деятельность, медали 
«Памяти воинов Отечества» и ме-
дали «Генерал армии Маргелов». 
Все эти награды Анна Николаев-
на с гордостью надела перед на-
чалом съемок в рамках акции 
«Жены героев».

– Муж еще с весны прошло-
го года говорил, что без призы-
ва будет не обойтись, – расска-
зала участница акции. – Рвался 
идти добровольцем. Но мы се-
мейно все обсудили и решили 
 все-таки пока не предпринимать 
таких попыток. С момента объяв-
ления президента Владимира Пу-
тина супруг ждал повестки. Мне 
страшно, но я восхищаюсь его 
поступком.

Каждый по-разному справля-

ется с нелегкой долей ожидания, 
разлукой, боязнью неизвестного. 
Нашей собеседнице сил прида-
ет прежде всего помощь другим. 
Женщина состоит в совете при 
губернаторе Санкт- Петербурга, 
который занимается поддержкой 
семей бойцов, и является совет-
ником главы Красногвардейско-
го района по аналогичным во-
просам. Присоединившись к 
проекту, организованному в За-
невском поселении, она отме-
тила всестороннее содействие 
нашего муниципалитета в отно-
шении защитников и их близких. 
Инициаторы не только пригласи-
ли визажистов, нашли фотогра-
фа и провели съемку, но и по-
общались со всеми пришедши-
ми, узнали, в чем они нуждаются, 
рассказали о действующих льго-
тах и мероприятиях, направлен-
ных на сбор гуманитарных гру-
зов, психологическую разгрузку 
и так далее.

– Знаю, что без активной 
гражданской позиции здесь, там 
сражаться тяжело, – резюмиро-
вала Анна Петерс. – Мы верим 
в победу, в наших ребят и наде-
юсь, что еще усилим тылы и этим 
поможем фронту.

Выставку «Жены героев» на 
Новой, 19, в Янино-1 можно 
посетить в майские праздни-
ки с 9:00 до 21:00.

#СВОИХНЕБРОСАЕМ

ЧТИМ ПОДВИГ ПОБЕДИТЕЛЕЙ

Заневское поселение присоединя-
ется к традиционной всероссийской 
акции «Георгиевская ленточка». 

Для жителей нашего МО будут работать  
следующие пункты проведения:
 –  Кудрово, парк «Оккервиль», 8 мая с 12:00 до 
14:00;
 – Кудрово, парк «Оккервиль», 9 мая с 12:00 до 
13:00;
 – Янино-1, улица Новая, 19, 9 мая с 14:00 до 15:00;
 – Суоранда, Пундоловское кладбище, 9 мая с 
11:00 до 12:00.

СНОВА В СТРОЮ

Петля Галочка Простой 
бантик

Бантик 
восьмерка
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НОСИТЕ ГЕОРГИЕВСКУЮ  
ЛЕНТОЧКУ ПРАВИЛЬНО



ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

РАЗМЕЩЕНИЕ НТО, ОГРАЖДЕНИЙ И БОРЬБА С БОРЩЕВИКОМ ПО НОВОМУ 
РЕГЛАМЕНТУ
Совет депутатов МО поддержал корректировки 
в правила благоустройства и санитарного со-
держания территории.

Изменения в местную нормо-
творческую базу потребовалось 
внести в связи с тем, что ранее по 
инициативе нашего муниципали-
тета областной закон № 47-оз по-
полнился двумя статьями. Одна из 
них предусматривает более жест-
кие санкции для владельцев, не со-
держащих свои торговые точки в 
чистоте и порядке, другая внесе-
на впервые и регламентирует на-
казание за ненадлежащее состо-
яние заборов.

Согласно принятым поправкам, 
облик всех НТО, ограждений и лю-
бые его изменения должны согла-
совываться с администрацией. Под 
запрет попадают самовольно уста-
новленные козырьки, навесы, при-
стройки, аварийные конструкции. 
Вне закона и неухоженные поверх-
ности с трещинами, ржавчиной, 
коррозией, грибком, вмятинами, 
пробоинами и иными разрушения-
ми. Вандальные изображения и ли-
стовки на объектах подлежат удале-
нию собственниками. Кроме того, 
коммерсанты должны обеспечить 
беспрепятственный доступ для ма-
ломобильных групп населения.

Отдельно авторы проекта акцен-
тировали внимание на холодильном 
оборудовании, таре, ящиках, това-
ре, которые нерадивые предприни-
матели зачастую хранят на улице 
рядом со своими павильонами. Од-
нако отныне за это грозит штраф. 
То же самое касается и складиро-
вания мусора возле НТО.

Помимо всего прочего, обнов-

ленный документ предусматрива-
ет, какие материалы нельзя при-
менять при монтаже постоянных 
ограждений. Не допускается со-
оружать заборы из поддонов, ящи-
ков, картона, шин и иных ТКО, неош-
тукатуренных строительных блоков 
и сетки- рабицы. В последнем слу-
чае исключение могут сделать для 
малоэтажного частного дома и са-
довых участков при условии исполь-
зования полноценных секций в ме-
таллической раме. В запретном 
списке также – сплошная кладка 
кирпича и стройблоков.

Инвентарные ограждения, пред-
назначенные для выделения мест 
проведения монтажных и ремонт-
ных работ, должны соответствовать 
ГОСТу, содержать логотип и/или на-
звание подрядной организации и 
демонтироваться по завершении 
процесса. Козырьки из профнасти-
ла обязаны выдерживать нагрузку 
от падения снега и одиночных мел-
ких предметов, обеспечивать пере-
крытие тротуара и водоотведение. 
Временный пешеходный настил сле-
дует оборудовать шириной не ме-
нее 1,2 метра со стороны движения 
транспорта. Въезды на территорию 
производства работ нужно делать с 
твердым покрытием и согласно тре-
бованиям пожарной безопасности.

Подвижные секции и столбы, са-
мопроизвольно разъединяющиеся 
элементы, препятствие переме-
щению прохожих по дорожкам об-
щего пользования, отклонение по 
вертикали более чем на пять гра-

дусов, отсутствие публичного сер-
витута и разрешения на установку 
при размещении забора на госу-
дарственных и муниципальных тер-
риториях – все это приведет к де-
монтажу конструкций. Остальные 
нарушения внешнего вида и сани-
тарного содержания объектов по-
влекут требования о приведении в 
соответствие, игнорирование кото-
рых влетит в копейку. Как подчер-
кнул замглавы адми нистрации по 
архитектуре, земельным и имуще-
ственным вопросам Гор Егиазарян, 
данные меры необходимы прежде 
всего для безопасности граждан и 
наведения порядка, поскольку сей-
час многие владельцы заборов не 
отличаются добропорядочностью, 
из-за чего не только портится эсте-
тический вид, но и могут постра-
дать люди.

Применять санкции, установ-
ленные областным законом 47-оз, 
специалисты администрации на-
мерены к объектам, стоящим как 
на муниципальной, так и на част-
ной земле. Напомним, несоблюде-
ние правил обойдется физлицам 
в 3-5 тысяч руб лей, ИП – 5-20 ты-
сяч руб лей, юрлицам – в 10-40 ты-
сяч руб лей.

Отдельный пункт решения посвя-
щен борьбе с борщевиком. Теперь, 
даже если собственник земель при-
бегает к химическому способу унич-
тожения, он должен представить 
фактические доказательства отсут-
ствия опасного растения, а не про-
сто акты о проведении обработки 
территории. Если хозяин самосто-
ятельно или в уже установленный 
администрацией срок не очистит 
свой надел от сорняка, ему грозит 
штраф. Для физического лица он 

составляет от 2 до 5 тысяч руб лей, 
для должностного – от 5 до 20 ты-
сяч руб лей, для ИП – от 4 до 40 ты-
сяч руб лей, для юрлица – от 20 до 
50 тысяч руб лей.

Еще одним вопросом повест-
ки стало внесение изменений в по-
ложение о размещении НТО. В но-
вой редакции прописан запрет на 
установку торговых точек в местах, 
не включенных в соответствующую 
схему, в арках зданий, на игровых и 
спортивных пространствах, автосто-
янках, под путепроводами и эста-
кадами. Постройки не могут нахо-
диться ближе пяти метров от поса-
дочных площадок пассажирского 
транспорта за исключением сбло-
кированных с остановочным пави-
льоном, ближе 25 метров – от вен-
тиляционных шахт, и 15 – от окон жи-
лых домов. При монтаже объектов в 
зонах водопроводных, канализаци-
онных, электрических, кабельных се-

тей, трубопроводов, магистральных 
коллекторов и линий высоковольт-
ных передач необходимо согласо-
вание от владельцев коммуникаций. 
В 25 метрах от мест сбора мусора 
могут располагаться только НТО с 
непродовольственными товарами.

Все конструкции должны соот-
ветствовать санитарным, градо-
строительным, противопожарным 
нормам и правилам благоустрой-
ства Заневского поселения и не 
препятствовать доступу к инженер-
ной инфраструктуре.

Глава МО Вячеслав Кондратьев 
отметил, что муниципальная зако-
нодательная база в данном направ-
лении постоянно совершенствует-
ся, чтобы дать возможность малому 
бизнесу развиваться в правовом 
поле. Он также поручил специали-
стам администрации подготовить и 
раздать коммерсантам памятки по 
содержанию торговых точек.

ВЕСНА – ВРЕМЯ УБОРКИ
С наступлением теплой погоды в Заневском по-
селении стартовал традиционный месячник бла-
гоустройства. Сотрудники администрации, де-
путатский корпус и местные жители вышли на 
улицы, чтобы навести порядок.

Одними из первых свой вклад 
в общее дело внесли янинцы 
при участии руководителя отде-
ла ЖКХ Олеси Королёвой на тер-
ритории между сквером за ам-
булаторией и Кольцевой, 8/1. Им 
удалось собрать несколько меш-
ков мелкого мусора, в частности 
стеклянных и пластиковых буты-
лок, пакетов, оберток. Кроме 
того, активисты разместили та-
блички, напоминающие о важно-
сти сохранения чистоты.

На следующий день муници-
пальные служащие подхватили 
эстафету на участке перед ста-
дионом в городском поселке, на 

котором в этом году в рамках реа-
лизации федеральной программы 
«Формирование комфортной го-
родской среды» должен появить-
ся сквер «Семейный». Пока ра-
боты не начались, они избавили 
площадку от прошлогодней сухой 
листвы и твердых отходов. Здесь 
также потрудились сотрудники За-
невской спортивной школы.

На улице Новой, 1в, где в 2024-м 
обустроят еще одну зону отдыха, 
также прошла акция с участием 
представителей администрации, 
парламентариев и всех неравно-
душных. А ребята из молодежного 
совета поддержали благие начи-

нания рядом с первым корпусом 
Янинского ЦО.

Много задач ждало доброволь-
цев, решивших очистить пустырь 
за Голландской, 10. Взору при-
шедших представились целые ку-
чи пластика, стекла, старой плен-
ки, покрышек, труб, собрать кото-
рые получилось общими усилия-
ми. Всего же в административном 
центре на свалку отправились по-
рядка 13 кубометров отходов.

В Кудрово работа кипела на 
территории сквера «Березовая 
роща» и близлежащих участках. 
За время мероприятия сотрудни-
кам муниципалитета удалось на-
брать 32 мешка все тех же фанти-
ков, банок, бутылок, пластиковых 
пакетов и старой листвы. Хочет-
ся верить, что даже спустя неде-
ли и месяцы после окончания ме-
роприятия рекреационную зону 

не заполонят еще большие зале-
жи мусора.

– Сегодня отличная погода, тру-
диться – одно удовольствие, – от-
метила ведущий специалист юри-
дического отдела Мария Фоки-
на. – Призываю всех внести вклад 
в благоустройство, сделать улицы 
чище и красивее. Людям самим 
будет приятнее гулять и видеть ухо-
женные дорожки и рощу!

Также в молодом городе ини-
циативу проявил семейный клуб 
«Свои». Участники провели суб-
ботник в парке «Косая гора». А 
еще одна акция состоялась в рай-
оне дома № 4 на Итальянском пе-
реулке.

В последние выходные апреля 
массовые мероприятия по убор-
ке прошли в деревнях Заневско-
го поселения. Жители Суоранды, 
Хирвости, Янино-2, представите-

ли депутатского корпуса и обще-
ственных советов вышли на улицы, 
чтобы сделать свою малую роди-
ну чище. Удалось собрать боль-
шое количество мусора, а также 
помыть остановку общественно-
го транспорта возле Колтушского 
шоссе. В Суоранде юных помощ-
ников местный спортклуб прока-
тил на квадроциклах.

На славу потрудились и сотруд-
ники Янинского КСДЦ вместе с 
воспитанниками театральной сту-
дии «Бубль-гум». Они навели поря-
док на территории, прилегающей 
к братскому захоронению на Пун-
доловском кладбище.

Приятно, что субботники в раз-
ных населенных пунктах нашего 
МО получили столь большую под-
держку. Благодарим всех активных 
и неравнодушных за участие в ве-
сенней уборке!
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К НОВЫМ ПОБЕДАМ  
И РЕКОРДАМ
Представители нашего муниципального обра-
зования вошли в число лидеров районной спар-
такиады пенсионеров, которая в конце апреля 
традиционно состоялась в Сертолово.

В этом году за победу сража-
лись семь коллективов, в состав 
которых вошли женщины от 55 и 
мужчины от 60 лет. Помимо наших 
жителей, участие приняли атлеты 
из Всеволожска, Мурино, Колтуш-
ского, Свердловского поселений, 
а также и из самого Сертолово.

В индивидуальном зачете из 
членов нашей команды особенно 
отличилась Ольга Шмидт, завое-
вавшая сразу две золотые медали: 
в соревнованиях по стрельбе из 

электронного оружия и северной 
ходьбе. Кстати, в последней дисци-
плине на высшую ступень пьеде-
стала также поднялся Александр 
Вдовин. Еще одну награду – сере-
бро – в настольном теннисе полу-
чил Владимир Девель. В командной 
же эстафете делегация Заневско-
го поселения стала третьей.

Поздравляем спортсменов, 
гордимся их успехами и желаем 
сохранять в себе оптимизм, энер-
гичность и бодрость духа!

ВСЕ ПОЛУЧИТСЯ
На муниципальном стадионе в Янино-1 состоя-
лось открытие Суперкубка Федерации Ленин-
градской области по футболу. В первом матче 
встретились клубы «Приозерск» и ВМР ЛО.

Перед соревнованиями коман-
ды и зрителей поприветствовали 
глава администрации Приозерско-
го района Александр Соклаков, за-

меститель руководителя админи-
страции по социально-экономи-
ческому развитию нашего поселе-
ния Светлана Смирнова, директор 

Федерации футбола 47-го региона 
Сергей Галактионов и директор За-
невской спортивной школы Елена 
Агрон. Они пожелали участникам 
красивой игры, побольше забитых 
мячей и поменьше травм, а также 
поздравили всех присутствующих с 
началом сезона.

Противостояние было достаточ-
но динамичным и эмоциональным. 
И, конечно же, не обошлось без 
нарушений. Во втором тайме че-
тыре желтые карточки получили на-
ши приозерские гости, две – ребя-
та из Всеволожского района. Нере-
ализованный капитаном ФК ВМР ЛО 
Николаем Балакиным на 38-й мину-
те пенальти стал недобрым пред-
вестником. Первый тайм закончил-
ся с результатом 0:0. Но на 50-й ми-
нуте Александр Киров из ФК «Прио-
зерск» забил первый гол, а на 69-й 
его товарищ Евгений Васин отпра-
вил в наши ворота еще один мяч. 
Соревнование закончилось со сче-
том 2:0 в пользу гостей.

– Игра была интересная, – поде-
лилась с «ЗВ» Светлана Смирнова. – 
Поздравляю команду из Приозерска 
с победой, а нашим землякам желаю 
удачи в следующем матче. Я увере-
на, что у них все получится.

БЫСТРЕЕ, ЛОВЧЕ, 
СПЛОЧЕННЕЕ!
В ЦО «Кудрово» прошел межмуниципальный этап 
спартакиады «Я – будущий чемпион» среди вос-
питанников детсадов в возрасте шести-семи 
лет. Победу одержали хозяева – команда «Куд-
ровчата» под руководством инструктора Алены 
Лавровой.

За первенство боролись шесть 
коллективов из разных МО Всево-
ложского района, ставшие побе-
дителями отборочных состязаний. 
Участников поприветствовали ди-
ректор Заневской спортшколы, 
главный судья турнира Елена Аг-
рон, директор школы-технопар-
ка, местный депутат Игорь Соло-
вьёв и ведущий специалист отдела 
физкультуры и спорта районной 

администрации Мария Чернова. 
Они пожелали ребятам здорово-
го соревновательного духа и по-
благодарили за активную жизнен-
ную позицию.

По итогам серебро досталось 
«Леговишкам» из Янинского ЦО, 
бронза – «Капитошкам» из Мо-
розовского городского поселе-
ния. Призерам вручили медали, 
грамоты, сувениры и статуэтки.

УМ ПОКОРИТ МИР
Юная жительница Кудрово Варвара Попенкова 
стала призером детского первенства России 
по классическим шахматам.

Масштабные соревнования, 
которые в этом году собрали бо-
лее полутора тысяч лучших игроков 
со всей страны, проходили в Мо-
скве с 15 по 28 апреля.

Защищать честь Ленобласти 
Варваре вместе с другими воспи-
танниками клуба «Дебют» при За-
невской спортивной школе выпа-
ло в высшей лиге. Соперниками 
выступили победители состязаний 
на уровне федеральных округов, а 
также призеры чемпионатов Евро-
пы и мира. Борьба за победу бы-
ла нешуточной: только одна пар-
тия могла длиться порядка трех-
четырех часов.

По итогам всех туров Варва-
ра Попенкова завоевала бронзу 
среди девочек в возрасте до 13 
лет, оказавшись при этом первой 
представительницей Всеволожско-
го района, добившейся такого вы-
сокого результата в классике. Впе-
реди юную звездочку ждет усилен-
ная подготовка к первенству мира.

Поздравляем Варвару и тре-
нера Владимира Волкова и жела-
ем новых, не менее поражающих 
успехов!

УПОР ЛЕЖА, ВЫСТРЕЛ, ПРЫЖОК!
Команда Заневского по-
селения стала второй на 
фестивале Всероссий-
ского комплекса «Готов 
к труду и обороне» сре-
ди работников админи-
страций МО района. Там 
же наша сборная заня-
ла третье место в состя-
заниях по корнхолу – ме-
танию мешочков в лузу 
на наклонной доске.

Соревнования, посвященные 
100-летию образования государ-
ственного органа управления в 
сфере физической культуры и 
спорта, прошли во Всеволожске.

В ГТО спортсмены боролись в 
пяти дисциплинах: наклоны впе-
ред, упражнения на пресс, от-
жимания, стрельба и прыжки в 
длину. Золото взяли представи-
тели Куйвозовского МО, замкну-
ли тройку лидеров сотрудники 
районного Комитета по образо-
ванию.

Показать свои силы приехали 
коллективы из Бугровского, Рома-
новского, Сертоловского, Колтуш-
ского, Юкковского, Куйвозовского, 
Агалатовского, Заневского, Мурин-
ского, Морозовского, Свердловско-
го поселений и администрации Все-
воложского района.

Капитаном наших атлетов вы-

ступила заместитель главы адми-
нистрации по социально-экономи-
ческому развитию Светлана Смир-
нова.

Призерам вручили памятные по-
дарки, кубки и медали. Кроме уча-
стия в командных испытаниях, все 
желающие могли сдать тесты «Готов 
к труду и обороне» в личном зачете.

ЛУЧШИЕ СРЕДИ РАВНЫХ
Воспитанники Заневской спортивной школы за-
воевала первое место в весеннем турнире по 
футболу среди детей 2012–2013 годов рождения.

Состязались четыре коллек-
тива, которые играли друг с дру-
гом по круговой системе. В пер-
вых двух матчах наши ребята уве-
ренно одолели дружины из Санкт-
Петербурга «Фабрику футбола» 
и «Прорыв» со счетом 5:2 и 8:3. 
Лишь в последней, третьей встрече 
хозяева поля в упорном поединке 
уступили 4:5 сверстникам из «Фа-
кела», представлявшего деревню 
Колтуши.

В итоге «Фабрика» – вторая, 
«Факел» – третий. На церемонии 
награждения всем призерам вру-
чили кубки, медали и грамоты.

По словам тренера Дмитрия 
Варфоломеева, среди наших 
юных футболистов отличились 
центральный полузащитник Де-
нис Соловьёв, ставший сильней-
шим бомбардиром, и атакующий 
защитник Богдан Напольских.

– Уровень подготовки у команд-
участниц был приблизительно оди-

наковым, поэтому все бились на 
достойном уровне, – поделился 
Дмитрий Николаевич. – А взять 
верх нам удалось, я считаю, за 
счет подобающего психологиче-
ского настроя и огромного жела-
ния достичь высокого результата.

СПОРТ
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СОЦИУМ

НЕ ЗАБУДЕМ ГЕРОЕВ- 
ЛИКВИДАТОРОВ
Представители Заневского поселения приняли 
участие в акции, посвященной Международно-
му дню памяти погибших в радиационных ава-
риях. Мероприятие прошло на Румболовской 
горе, у мемориала «Помни Чернобыль!».

37 лет назад, 26 апреля 1986 
года, в городе Припять Киев-
ской области взорвался четвер-
тый энергоблок Чернобыльской 
АЭС. Радиационное облако на-
крыло огромную территорию, 
включавшую несколько регионов 
России, Украины и Белоруссии. 
Для купирования последствий 
техногенной катастрофы и изо-
ляции смертоносного реактора 
в зону ЧП отправились десятки 
тысяч мобилизованных граждан 
СССР. Многие из них погибли, 
получив смертельную дозу облу-
чения, остальные расплатились 
своим здоровьем за то, чтобы мы 
могли спокойно жить, не думая о 
коварном невидимом враге.

В нашу делегацию, посетив-
шую мероприятие во Всеволож-
ске, вошли председатель совета 
ветеранов муниципального об-
разования Галина Пустовало-
ва, другие члены организации 
и общества инвалидов. К митин-
гу, посвященному жертвам ава-
рии, присоединились почетные 
гости, ликвидаторы, школьники и 

участники молодежных патриоти-
ческих движений.

К собравшимся обратились 
заместитель главы районной 
администрации по социально-
му развитию Светлана Хотько, 
руководители общественных ор-
ганизаций «Союз Чернобыль» и 
«Милосердие и забота о детях 
Чернобыля» Владимир Флорян и 
Наталья Моргун. Они поблагода-
рили тех, кто, рискуя жизнью и 
не жалея сил, предотвратил рас-
пространение радиации по пла-
нете.

В небо выпустили белых голу-
бей, символизирующих души лю-
дей, ставших жертвами страш-
ных событий. Панихиду по погиб-
шим отслужил настоятель храма 
Святой Великомученицы Варва-
ры в поселке Рахья, иерей Олег 
Патрикеев.

После минуты молчания к под-
ножию памятника легли живые 
цветы от депутатов, общественни-
ков, сотрудников Главного управ-
ления МЧС России по Ленинград-
ской области и жителей.

ЗАЧЕМ ПЛАТИТЬ БОЛЬШЕ?
В этом году расположенные в Кудрово сети во-
доснабжения и водоотведения, которыми ранее 
владела компания ЗАО «РТ "Петербургская не-
движимость"», переходят в ведение СМЭУ «За-
невка». 

В связи со сменой собственника 
запланировано увеличение платы в 
рамках установленного тарифа на 
потребление ресурса и для само-
го эксплуатационного управления и, 
соответственно, для граждан.

Корректировка обусловлена не-
обходимостью предусмотреть траты 
на ремонт и дальнейшее качествен-
ное содержание коммунальных 
объектов. Ранее абоненты вноси-

ли средства только за использова-
ние воды, но не за обслуживание 
систем.

Как пояснили корреспонден-
ту нашего издания в СМЭУ, точный 
размер тарифа позднее опреде-
лит ЛенРТК.

В ближайшее время управля-
ющие компании молодого города 
должны донести до жильцов МКД 
информацию об изменениях.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ И ГОСТИ ЗАНЕВСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ!
Администрация приглашает вас на праздничный концерт, посвященный 
78-й годовщине Великой Победы!

Мероприятие состоится 9 мая в 14:00 на муниципальном стадионе в Янино-1 на Новой улице, 19. Вас 
ждут яркие выступления артистов Янинского КСДЦ и его кудровского филиала, а также специально при-
глашенные гости – легендарная группа «Белый орел».

Приходите всей семьей и приносите портреты своих героев. 
Обратите внимание: в целях безопасности на входах на стадион установят рамки металлодетекторов, 

а сотрудники службы безопасности будут осуществлять досмотр сумок. Просим отнестись с пониманием.
В этот же день в 12:00 из Суоранды уходит в рейс знаменитая полуторка – музыкальный подарок 

для жителей поселения. Ее маршрут пройдет через Янино-1, Заневку и Кудрово.
Кроме того, с 6 по 9 мая на территории Заневской спортивной школы будет работать выставка во-

енной техники и оружия времен ВОВ «Минувших лет живая память».  
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Ув ажа е м ы е  жители !Ув ажа е м ы е  жители !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных, спортивных событиях 
нашего муниципального образования, а также о деятельности органов 
местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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